Date: 20.08.2013



Glasson Imprimeurs Editeurs SA 1630 Bulle 026/919 69 00 www.lagruyere.ch Genre de média: Médias imprimés Type de média: Presse journ./hebd.

Tirage: 14'468 Parution: 3x/semaine



N° de thème: 34.6

N° d'abonnement: 1093319

Page: 7

Surface: 14'682 mm²

Beau succès des RFI 2013

FRIBOURG. Les Rencontres de folklore internationales de Fribourg (RFI) ont pris fin dimanche: les organisateurs en tirent un bilan positif aussi bien en ce qui concerne la fréquentation du public que le niveau artistique des groupes. «La place de St-Léonard était en fête toute la semaine et particulièrement samedi soir. Le public a suivi et nous le remercions chaleureusement», s'est réjoui le président des RFI Stéphane Maret.

De l'avis des organisateurs, le déplacement à St-Léonard n'a pas rebuté le public. Pour mémoire, les RFI ont largement migré cette année aux portes de Fribourg, le site habituel de certains de leurs spectacles au Collège Ste-Croix étant en travaux. Pour ce qui est des prestations en plein air, le site de St-Léonard présente en outre la possibilité d'un repli en salle en cas de mauvais temps; cette année, il n'a pas été nécessaire de faire usage de cette possibilité, la météo ayant été excellente.

Efforts de communication

Le village des nations a accueilli de nombreux spectateurs lors des cinq soirées exclusivement dédiées au folklore. Les efforts de communication des RFI, soutenus par Gottéron et Fribourg Olympic, ainsi que le partenariat avec les Transports publics fribourgeois, ne sont pas étrangers à ce résultat, de l'avis des organisateurs. La foule a envahi le village des nations pour «St-Léonard en fête», samedi soir. Les spectacles en salle ont connu une affluence plus élevée que l'année passée, qui battait déjà des records, notent les RFI. Les résultats plus précis seront connus ultérieurement.

Côté artistique, le directeur Stéphane Renz a relevé de nombreux points forts, notamment les danses aztèques présentées par le Mexique, rarement vues à Fribourg, les chorégraphies originales de la Bulgarie, l'énergie du groupe du Bénin et surtout la Yakoutie, la découverte du festival.

Comptes en équilibre

Autre satisfaction pour les organisateurs, le budget de 620000 francs sera équilibré. Ce qui permettra à Stéphane Maret, dont c'est la dernière édition, de laisser une maison bien tenue au nouveau président Jean-Pierre Gauch. Ce dernier aura pour tâche de piloter la 40e édition des RFI: il l'aborde «l'esprit serein». La participation de deux pays n'étant encore jamais venus à Fribourg est annoncée: la Mongolie et l'Uruguay. MH